

LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

PRECIOS DE SUSCRICIÓN
A LA CORRESPONDENCIA DE VALENCIA

EN LA CAPITAL
UN MES, 1 PTA.; TRIMESTRE, 3 Ptas.
TRIMESTRE, 450

PUNTO ÚNICO DE SUSCRICIÓN:
MIRANA, 7 Y 9, VALENCIA.

DIARIO DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

5 céntimos en Valencia.

Fundador: Excmo. Sr. D. M. M. Santa Ana.—Propietario: D. F. Peris Mencheta.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS
UNA PESETA LA LINEA
en la 1.^a plana.
75 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 2.^a y 3.^a plana.
15 CENTIMOS DE PESETA LA LINEA
en la 4.^a plana.
Remitidos y esuelas mortuorias a precios convencionales.

Año XXXIII.—Núm. 11220

Valencia Jueves 4 de Agosto de 1910

Oficina: Mirana, 7 y 9

Exposición Nacional en Valencia

Festejos para mañana viernes 5 de Agosto de 1910

Teatro Circo.—A las siete de la tarde función blanca, en la que toman parte los aplaudidísimos **Calbas**, y la elegante y original Srta. **Luisa de Bigné**

Precios para esta sesión

Entrada, 25 cts.—Butaca, 50 cts.—Palco, 3 pts.

Por la noche a las once **SESIÓN ESPECIAL** en la que hará su debut la **BELLA CHELITO**, con su atractivo número de danzas que tanto éxito han obtenido en París.

Precios para esta sesión.—ENTRADA 0'75 pts.—SILLA DE ANFITEATRO 1 pta. BUTACA 1'50 pts.—PALCO 7'50 pts.

los, gente pequeña y congresal, apéndice de políticos y fulleros.

No te apena, niña hermosa, estas mis confesiones; algún día deseará el tuyo, harto de desengaños, in jure al de este tu fraternal amigo; mas el mío será ya tan viejo.

GERUNDIO DEL SOCUBIO.

Gobierno eclesiástico, S. P.

CIRCULAR

Celebrada una solemne y piadosa función de rogativa en nuestro santo templo Catedral por las actuales necesidades de España, algunos señores párrocos, con laudable celo, secundaron esta iniciativa.

La gravedad de las circunstancias por que atraviesa la causa de la Religión en España, nos mueve a insistir en la necesidad de la plegaria a fin de obtener el divino auxilio, sin el cual serían vanos todos los esfuerzos para oponerse al avance de la herejía.

Levantamos todos al Señor nuestra oración unánime, pública, social, ya que la sociedad misma se halla seriamente amenazada. Oremos para que Dios Nuestro Señor fortalezca el corazón del Papa Pío X, oprimido por dolerosa pesadumbre; oremos por nosotros mismos, por los que dirigen la cosa pública, para que se aparten del camino del error y sigan las inspiraciones de la verdad. Oremos por nuestra querida España, para que en ella se renueven las santas tradiciones católicas, que la hicieron nación grande, de influencia decisiva en los destinos de la humanidad.

La Comunidad de la oración asegura su eficacia, y al efecto en toda España, atendiendo a las indicaciones del Emmo. señor Cardenal Primado, en el mes de agosto y a ser posible en los días 14, 15 y 16 se celebrarán rogativas en todas las iglesias parroquiales.

En nuestro deseo que los reverendos señores curas párrocos de esta archidiócesis respondan a tan elevada iniciativa en la mejor forma que les sea posible, según su piedad y discreción les aconseje, y al efecto, en los días indicados, procuren reunir al pueblo creyente en fervorosa oración por los antedichos fines.

Valencia 30 de julio de 1910.—Dr. Juan Bautista Luis Pérez, gobernador eclesiástico, S. P.

La Agrupación Americanista

Ayer tarde, después de cerrada nuestra edición, se verificó en el Salón de Actos de la Exposición la sesión inaugural de la Agrupación Americanista Valenciana. Resultó un acto grandioso, al que asistió numerosa y distinguida concurrencia.

Occupó la presidencia D. Ramón de Castro, sentándose a su derecha el Gobernador civil, el presidente de la Agrupación Sr. Cases y Sres. Almaroch y López (D. P.), y a su izquierda al Alcalde, el cónsul de la Argentina, D. Carlos Villalba y D. Angel Blas de la Cruz.

A las siete y minutos abrió la sesión el presidente y el secretario de la Agrupación Sr. Vayna leyó una extensa Memoria reseñando los trabajos realizados para la constitución de la nueva Sociedad. Seguidamente D. Ramón de Castro dió las gracias en nombre de la Cámara de Comercio por haber sido designado para presidir esta sesión, ofreciendo el concurso de la entidad mencionada.

«De todo—dijo—lo que dependa de la Cámara de Comercio, podréis disponer los americanistas valencinos.»

Habló a continuación el Sr. G. Blanco, cónsul de la Argentina, cuya presencia en la tribuna fue saludada con estrépitosas salvas de aplausos.

Fué el discurso del docto conferenciante notable de fondo y forma.

Comenzó haciendo el panegirico de los jóvenes iniciadores de la Agrupación y en especial del Sr. Cases, y seguidamente entró de lleno en el desarrollo del tema de la conferencia que era «La Argentina y sus progresos».

El discurso fué hermoso, brillante, lleno de elevados conceptos expuestos con bellas imágenes.

Dijo al comienzo que el deseo de ser útil a su nación, el amor que hacía su patria sienta, habían de ser los salvadores de su empresa, los auxiliares de su acción, y añadió: «Un concepto evolutivo ha obrado en la República Argentina y determinado lo que en Filosofía se llama revolución. A primera vista parece que ello fué cosa del

caso, brusco movimiento del destino. Pero no, intereses mayores entraron.

En el encadenamiento de los hechos debes buscar nuestro progreso; el os dirá, en un rápido balance, que nuestra producción nacional es enorme; que el crecimiento de sus industrias es continuo; que su comercio es solicitado; que su crédito ha alcanzado una consolidación definitiva; que sus riquezas públicas van en aumento; que puede, que es apto, que es capaz para llegar a ser grande.

Escuchando el rítmico compás de nuestros latidos, percibiendo el célico que trae las voces eloquentes de nuestro corazón, intentamos subir a la cumbre de esa misteriosa montaña donde se oculta el tesoro reservado a los pueblos trabajadores.

«¡América para la humanidad!—dijo nuestro delegado el Dr. Roque Saenz Peña en el Congreso de Washington.—Y yo exclamo: ¡Luminarias para los pueblos forjadores de su nacionalidad!»

El progreso de la República Argentina—dijo—tiene por base cuatro ramos: Agricultura, Ganadería, Instrucción pública y Comercio.

Desarrolló estos cuatro extremos exponiendo datos estadísticos acerca de la producción de los millares de hectáreas cultivables, de los adelantos de la agricultura, del clima, etc., etc. En 1908 la tierra cultivada era de 16.801.850 hectáreas.

Se ocupó de la colonización de la Argentina. La emigración fué en 1880 de 52.000 individuos; en 1907 de 209.108, y en 1908 de 255.710. Por la cifra del último año, llegaron a la Argentina un individuo por cada 25 habitantes, y se radicaron uno por cada 38 hectáreas, término superior a la comparación hecha con los otros países iluminados.

Después estudió con gran extensión y detenidamente los factores argentinos, diciendo respecto a la ganadería que se tiene a reducir la cantidad mejorando la calidad. Explicó el carácter y organización de la enseñanza, enumerando los principales centros docentes y su funcionamiento.

Dedició grandes elogios al ejército de su país, diciendo que refleja el excelente espíritu de sus soldados.

Terminó diciendo: «Si os he dado ocasión de que conozcáis bien lo que es aquella República, habré conseguido mi objeto. Todo lo que poseemos es el producto de una civilización que avanza; es que se ha abierto una era de prosperidad, ante la cual lo antiguo claudica y deja paso a lo que se impone, a lo que traen consigo los siglos.»

La ovación que se hizo al docto conferenciante duró largo rato.

Seguidamente se declaró inaugurada la Agrupación Americanista Valenciana y se levantó la sesión.

Pronósticos del tiempo

Para lo que resta de la primera quincena del corriente agosto ha hecho *Steijon* los siguientes pronósticos:

«Se perturbará el estado atmosférico de la Península del 4 al 5, porque actuarán depresiones en Francia y en el SO. de Irlanda, las cuales producirán lluvias y tormentas desde el NO. y N. hasta el paralelo central, especialmente el viernes 5, con vientos del tercer cuadrante.»

El sábado 6 quedarán centros de baja presión en Italia y en el Mediterráneo, y solamente causarán alguna lluvia o tormenta en el N. y NE., con vientos de entre NO. y NE.

El domingo 7 llegarán otras depresiones al NO. de Europa que ejercerán influencia en nuestro NO., donde se registrarán lluvias y algunas tormentas, con vientos del tercer cuadrante.

Del 8 al 11, la acción de las bajas presiones del NO. y N. de Europa se reflejará en el Cantábrico y en el NE., principalmente el 8 y el 10, en cuyos días se desarrollará alguna lluvia o tormenta.

Procedente de las bajas presiones del Continente, se presentará el viernes 12 en el golfo de León un núcleo de fuerzas perturbadoras que ocasionará algunas lluvias y tormentas desde el Cantábrico y Centro al Mediterráneo superior, con vientos de entre SO. y NO.

El sábado 13 persistirá el núcleo de fuerzas del golfo de León, y una depresión llegará al archipiélago inglés. Por el influjo de estos elementos se producirán algunas lluvias y tormentas desde el NO., N. y NE hasta el paralelo central, con los mismos vientos de entre SO. y NO.

Del 14 al 15 será mejor la situación, pues estarán más apartados de nosotros los referidos centros de perturbación atmosférica, que tan sólo causarán alguna lluvia o tormenta de corto radio de acción en las regiones cantábrica y pirenaica.»

Los festejos de julio

Carreras de bicicletas

Después de retirarnos ayer tarde de la Alameda continuó el festejo y se celebraron las carreras Preparatoria y Nacional y la Nacional de motociclistas.

Los premios se adjudicaron en la forma siguiente: Preparatoria: 1.º José Martínez. 2.º Francisco Martí 3.º José Fernández. Nacional: 1.º Lázaro J. Villada. 2.º José Pérez (Hohner). 3.º Ricardo Zaragoza.

El corredor Joaquín Martí presentó una protesta contra el corredor Zaragoza, por haberle cerrado el paso dos veces en la fuente del Real.

Local: 1.º Ricardo Zaragoza. 2.º José Martínez. 3.º Jesús Fernández. El corredor José Martínez presentó una protesta contra el corredor Ricardo Zaragoza por cerrar el paso en el último viraje, a unos 100 metros antes de la llegada a la meta.

Nacional de motociclistas: 1.º Federico Arroyo. 2.º Rafael Alba. 3.º Emilio Mira. Mañana, a las cinco de la tarde, se celebrará el segundo día de carreras de bicicletas, por el orden siguiente:

- 1.º Desfile de todos los ciclistas inscritos.
- 2.º Campeonato Regional (tres vueltas a la pista).
- 3.º Desfile de todos los motociclistas inscritos (2 vueltas).
- 4.º Internacional de motociclistas, libra de fuerza (10 vueltas). Esta carrera resultará emocionante por el número de motos inscritas.
- 5.º Concurso de máquinas adornadas, con premios en metálico y valiosos objetos de arte.
- 6.º Internacional de bicicletas con contrarelores y motocicletas (11 vueltas). A las que hay inscritos corredores de Madrid, Barcelona y Castellón y de esta localidad.

Se advierte al público que para presentarse dicho festejo el precio de las sillitas son 25 céntimos las de pista y 15 las de plantío.

El director de Administración

El Sr. Alcalá Zamora visitó ayer por la tarde la Exposición y por la noche estuvo en la feria, obsequiándole el Alcalde con una comida.

El director de Administración local, señor Alcalá Zamora, ha visitado esta mañana los Asilos de Misericordia y Beneficencia, acompañado del presidente de la Diputación provincial Sr. Albiñana, el vice de la permanente Sr. Martínez Aloy y el secretario Sr. Jiménez Valdivieso.

En los Asilos han sido recibidos por los directores de dichos establecimientos señores Izquierdo y Higuera.

El Sr. Alcalá Zamora ha quedado satisfechísimo de las vistas realizadas.

Luego se han trasladado a Miramar, invitados a un almuerzo por el Sr. Albiñana.

La sociedad *Lo Rat Penat* obsequiará con un banquete al Sr. Alcalá Zamora en el restaurant Miramar mañana, a la una de la tarde.

En la secretaria de la indicada sociedad estará abierta la lista de suscripciones hasta esta noche.

Festival infantil

Se celebrará mañana, a las cinco de la tarde, como tenemos dicho, en el paseo de la Glorieta, y será amenizado por la Banda Municipal, que ejecutará el siguiente programa:

«Les petits marmousets», marcha infantil. Ganne.—«La Arlesiana», pastoral, intermedio y farandola. Bizet.—«Bebe», intermezzo. Lope.—«La boda de Luis Alonso, Jiménez.—«Le voltigeur», pasodoble. París.

Los diplomados que se entregarán a las niñas son primorosos; el dibujo es una laboradora representando a Valencia que besa a una niña. Resulta de mucho gusto el conjunto.

El dosel que se levantará en el Umbráculo, todo de flor, afectará la forma del escudo de la Ciudad con unas mariposas a los lados.

leza del de Londres puede fácilmente quedar impune.

Eso que lo crea el apache, pero no un señor de 50 años, con un título académico en el bolsillo.

Si Crippen hubiese pensado un momento como hombre maduro y de carrera científica, no hubiera cometido la vileza y la torpeza de asesinar a su mujer.

Olvidó que es más fácil deshacerse de la esposa viva que de la conyugue asesinada, y que cuesta más ocultar el cadáver de un asesinado que una montaña.

Digánelo Soleilland, los Gould, Hartman, Bucharot, el de la calle de Botzaris y tantos otros que anduvieron a conostas con los de sus víctimas, sin saber dónde dejarlos y sin evitar que fuesen descubiertos.

UGOLINO.

HABLEMOS

A la niña Julia Benet y García

A ti, hermosa niña, Dulce y sabrosa más que la fruta del cercado ajeno, más blanca que la leche y más hermosa que el prado por abril de flores lleno, dedico este artículo, ya que con tus zalamerías supiste hacerme reflexionar sobre cosas que siempre las tuve por poco más o menos.

Tu, que mañana serás mujer hecha y derecha, oye a éste, que ve en las de tu sexo muchos defectos y pocas virtudes.

No siempre, preciosa niña, has de ser impuber, y tus encantos han de producir casta admiración. Días vendrán en que tus oídos oírán frases impuras, y entonces, ¡guárdate, niña querida! Te seguirán y perseguirán ofreciéndote mil promesas amorosas: recházalas. Cuando sea llegado para ti el feliz día, ofrécete en cuerpo y alma a tu marido y único amante: no te semejes a las de hoy día, que si el cuerpo entregan al esposo, tienen há tiempo hipotecada el alma: inconvenientes de amar pronto y de prisas.

El amor es un señuelo donde caen en desengaños espantosos los corazones vírgenes, pues
Las ilusiones, niña, que el amor fragua son ¡ay! como la espuma que forma el agua. Nacen y crecen, y como espuma vana desaparecen.

Esto nos dijo el poeta, y con la experiencia ajena y entrando en años darás razón a este pobre viejo.

No quiero decirte con esto que no ames, ¡degradado del que no ama! digo, que al revés de muchas, ames, sí, pero a su tiempo y despacio, siendo ese tu amor único y primero. No te desesca el amor que la alondra, ¡de invierte el mayor tiempo posible en estudiar las cualidades de tu elegido, por que ¡degradado también del que ama!

Lejos de ti la suposición de que seas como esas viejas cotorronas que a semejanza del asno de Buridán, murieron sin resolverse a cuál de dos elegir. El hombre no es montaña de cebada, niña encantadora; tiene, aunque son pocos, su corazóncito... ¿que si le tengo?, suficiente para la vida, creo que sí; mas para otra cosa, ha tiempo voló a los espacios infinitos, repugnando estar entre las mujeres que nos rodean; era el mío demasiado no sé cómo, para convivir entre contratos comerciales.

Allí, niña sublime, en la región que mi corazón habita, ni las mujeres engañan, ni piden, ni se venden; no hay doncellas moherteras, casadas chañonías, ni vívidas Clodias. Hay mucha luz, pero sin taquígra-

además atormentada por el temor de que esta vida se prolongara indefinidamente en medio de eternas distracciones, sin poder vivir un instante para mí! esta idea me había entristecido con frecuencia. Aquí nuestros muebles no están cubiertos de seda ni tapicerías, ni en nuestro salón se encierran mesas de malaquita, pero todo cuanto hay en casa me pertenece. Y echando un brazo alrededor del cuello del barón: Tú eres mío, continúa, así como mis hijos, el castillo y nuestros candelabros de plata.

—Los candelabros nuevos no son más que de plaqé, objetó el barón.

—Nadie se apercibe de ello, le contestó alegremente su esposa. Y cuando miro mi porcelana y veo en el borde de la vajilla tus armas y las mías, encuentro nuestros platos diez veces mejores que el más hermoso servicio de la corte. Y el fastidio de sus grandes días de gala, y de esas mesas de mariscales en que cada uno conocía de sobre a su vecino, y en las que todos no encontrábamos tan indiferentes unos a otros... ¡oh! eso hacía desesperar...

—A fe mía que eres un ejemplo muy notable de modestia. Por tí y por mis hijos quisiera que nuestras tierras tuvieran diez veces más de extensión, y que nuestras rentas me permitieran tener un paje como a una marquesa, y poner a tu servicio además de la criada dos doncellas.

—Por amor de Dios; nada de doncellas, dijo la baronesa; en cuanto al paje no es necesario cuando se tiene un caballero atento y solícito como tít...

Despartiendo de este modo, el barón y su esposa se dirigían lentamente hacia el castillo. En el intervalo Leonor había cogido la

FOLLETTIN DEBE Y HABER

(Continuación)

Sin embargo, la ligera nubecilla que oscurecía su frente se desvaneció por completo cuando vió flotar unos vestidos que reconocí ser los de su esposa y de su hija y que salían a su encuentro. Echó pie a tierra, besó en la frente a su querida hija y dijo con expresión de contento a su amada esposa:

—Tenemos un tiempo soberbio para la siega; ahora están recogiendo todo el heno y el administrador asegura que jamás hemos cosechado tanto forraje.

—Estás muy contento, Oscar, dijo la baronesa mirando afectuosamente a su marido.

—Como siempre, desde hace diez y siete años, desde el día en que fuiste mía y me seguíste a mi morada, contestó el marido con una galantería nacida del corazón.

—Hoy se cumplen diez y siete años! exclamó la baronesa. Se han pasado como un hermoso día de verano. Hemos sidos muy felices, Oscar.

Y apretándose contra su brazo le miró con aire de gratitud.

tanta felicidad no puede durar siempre. Si fuera preciso para aplacar al destino celsoso de nuestra felicidad, yo ayunaría gustosa y me privaría de todo lo superfluo.

—¡Bah! ¡bah! dijo el barón bondadosamente, el destino no deja de maltratarnos algunas veces. No nos faltan tempestades; pero esa manecita se levanta hacia el cielo para conjurarlas, y lo consigue. ¿No tienes bastantes motivos de molestia en tu casa, de enojo con los hijos y hasta con tu tirano doméstico, que todavía desees más?...

—Amable tirano! exclamó la baronesa, á tí es a quien debo esta dicha, y además la siento muy vivamente! Después de diez y siete años de matrimonio, estoy cada vez más orgullosa de tener un marido tan respetable, un castillo tan hermoso y una posesión tan magnífica, donde yo también en cada pulgada de tierra tengo mi parte. Cuando recuerdo el momento en que me condujiste á tu casa, á mí, pobre camarista, que no tenía más bienes que algunas baratijas y algunas alhajas que debía á la bondad de los príncipes... Entonces únicamente conocí la felicidad de mandar en mi casa como ama y señora y de no estar sujeta más que á la voluntad de un hombre querido.

—Sin embargo tu amor hacia mí te ha hecho renunciar á un sin número de cosas, y con frecuencia he temido que nuestra vida campestra te pareciera demasiado sencilla y solitaria, á tí que eres la favorita de la difunta princesa.

—En la corte yo servía, aquí me sirren, dijo la baronesa riendo. Aparte de mi tocador, nada me pertenece. Vivía siempre en la compañía más ó menos divertida de las damas de honor; estar todas las noches obligada á representar el mismo papel, y verme

además atormentada por el temor de que esta vida se prolongara indefinidamente en medio de eternas distracciones, sin poder vivir un instante para mí! esta idea me había entristecido con frecuencia. Aquí nuestros muebles no están cubiertos de seda ni tapicerías, ni en nuestro salón se encierran mesas de malaquita, pero todo cuanto hay en casa me pertenece. Y echando un brazo alrededor del cuello del barón: Tú eres mío, continúa, así como mis hijos, el castillo y nuestros candelabros de plata.

—Los candelabros nuevos no son más que de plaqé, objetó el barón.

—Nadie se apercibe de ello, le contestó alegremente su esposa. Y cuando miro mi porcelana y veo en el borde de la vajilla tus armas y las mías, encuentro nuestros platos diez veces mejores que el más hermoso servicio de la corte. Y el fastidio de sus grandes días de gala, y de esas mesas de mariscales en que cada uno conocía de sobre a su vecino, y en las que todos no encontrábamos tan indiferentes unos a otros... ¡oh! eso hacía desesperar...

—A fe mía que eres un ejemplo muy notable de modestia. Por tí y por mis hijos quisiera que nuestras tierras tuvieran diez veces más de extensión, y que nuestras rentas me permitieran tener un paje como a una marquesa, y poner a tu servicio además de la criada dos doncellas.

—Por amor de Dios; nada de doncellas, dijo la baronesa; en cuanto al paje no es necesario cuando se tiene un caballero atento y solícito como tít...

Despartiendo de este modo, el barón y su esposa se dirigían lentamente hacia el castillo. En el intervalo Leonor había cogido la

brida del caballo, y exhoitaba al corcel de su padre á que levantara el menos polvo posible.

—¿Es alguna visita? preguntó el barón al acercarse al patio.

—Es Ehrental, contestó su esposa. Te aguarda y ya nos ha obsequiado con todas sus bellas frases. Leonor empezó a soltar la rienda á su natural picaresco; por lo que para sustraer á ese amable original á los arranques de la terrible niña, me ha sido preciso tocar retirada y llevarme conmigo á Leonor...—El barón se sonrió.

—De todos los hombres de negocios, este es al que quiero más; sus maneras á lo menos no repugnan, y hasta ahora, en nuestras relaciones no tengo motivo para estar descontento... Buenos días, señor Ehrental; ¿qué es lo que me proporciona el placer de vuestra visita?

M. Ehrental era un señor gordo y bien conservado; joven todavía, tenía cara de luna llena, que era demasiado amarilla para ser bonita; llevaba polainas y un afilier de diamantes. A fuerza de muchos saltos y profundas saluciones había ido por la calle principal al encuentro del barón.

—Soy vuestro más humilde servidor, señor barón, contestó con una respetuosa sonrisa. No es precisamente un negocio el que me conduce á vuestra casa; es permitirme que os lo diga, el placer que experimento en ella. Esto causa mucho bien y me distrae de mis serias ocupaciones. En el momento en que pongo el pie en el patio mi corazón se dilata. Está todo tan bien colocado y tan bien dispuesto en las tropas, está todo tan aseado, tan cuidado en las cuadras. Los gorriones que se posan encima del techo de vuestra

casa tienen el aire más alegre que en cualquiera otra parte. Un hombre de negocios, por su clase, se ve obligado á ver cosas poco recreativas y cual se pierden los hombres por su negligencia, y se arrijan. Pues bien, aquí, os lo confieso, todo me sonríe. Aquí no se conocen los cuidados, á lo menos no son muy grandes; pero en cambio, ¡se disfruta de tantos gozes!

—Señor Ehrental, os presentas tan lisonjero, que casi me haces creer que algo importante ó ha hecho venir á mi casa. ¿Teneis algún negocio que proponerme?

Meneando la cabeza, como conviene á un hombre honrado que quiere destruir una injusta sospecha. M. Ehrental se apresuró á contestar.—No, señor barón; los negocios que tratamos entre los dos, no se arreglan con cumplimientos; buena mercancía y buen dinero. Siempre hemos jugado ticnipo, y con la ayuda de Dios continuaremos por el buen camino. Yo no venía más que de paso; é hizo un ligero ademán para confirmar sus palabras por medio de la acción.—Venía á informarme del caballo que el señor barón tiene intención de vender. Hay una persona en la aldea inmediata á quien he ofrecido enterarme del precio. Pero también puedo tratar de esto con el administrador, si por casualidad el señor barón no tiene tiempo...

—Venid, venid, mi querido Ehrental, dijo el barón; yo mismo voy á llevar mi caballo é la cuadra.

M. Ehrental hizo enseguida á las señoras muchos sludos á los enales contestó Leonor con otras tantas reverencias, y siguió al barón hasta la puerta de la cuadra. Al llegar allá, se detuvo respetuosamente insistiendo en que el caballo del barón y éste mismo entrarán antes que él. Después de una ligera

casa tienen el aire más alegre que en cualquiera otra parte. Un hombre de negocios, por su clase, se ve obligado á ver cosas poco recreativas y cual se pierden los hombres por su negligencia, y se arrijan. Pues bien, aquí, os lo confieso, todo me sonríe. Aquí no se conocen los cuidados, á lo menos no son muy grandes; pero en cambio, ¡se disfruta de tantos gozes!

—Señor Ehrental, os presentas tan lisonjero, que casi me haces creer que algo importante ó ha hecho venir á mi casa. ¿Teneis algún negocio que proponerme?

THE STANDARD

COMPANIA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA
Establecida en Edimburgo en 1825

Inscrita en el Registro del Ministerio de Fomento

Table with financial data: Renta, Beneficios declarados, Fondos acumulados, Sinistros pagados.

THE STANDARD reparte los beneficios cada cinco años y puede cobrarse en efectivo ó aplicarlos á aumento de capital

Director General para España: Ernest Noble Plaza Cataluña, 13, Barcelona
Inspector General en España y Subdirector para los Reinos de Valencia y Murcia: LUIS LOPEZ DE CAMARENA, Calle Cirilo Amorós, 9, pral.-VALENCIA

Sentimos no conocer el nombre de la generosa niña que queda hoy sin merienda por haber, quizá, salvado con ella la vida de una pobre criatura...

Fiestas populares

En Silla Han comenzado hoy los festejos anuales en honor á los Santos Patronos, con el reparto de premios á los alumnos de las escuelas públicas de ambos sexos...

En Sagunto Han comenzado hoy los festejos anuales en honor á los Santos Patronos, con el reparto de premios á los alumnos de las escuelas públicas de ambos sexos...

En Sagunto (cont.) El día 6, á las nueve de la noche, concierto por la banda municipal; el 8 bailes populares; el 9 concierto por la repetida banda municipal...

En Sagunto (cont.) Programa de las fiestas que en el pueblo de Rafelguaraf se han de celebrar en los días 6 y 7 de agosto en honor del Santísimo Cristo del Consuelo y la Sacratísima Virgen del Rosario...

En Sagunto (cont.) Día 5.—Al amanecer entrada de la banda de Genovés, velada musical y cordá. Día 6.—A las seis diana. A las nueve misa solemne con sermón por el Dr. D. José María Catalá Lorente...

En Sagunto (cont.) Día 6.—Al amanecer vuelo general de campanas y disparo de morteretes; á continuación será descubierta la veneranda imagen de los acordes de la Marcha Real...

En Sagunto (cont.) Día 6.—Al amanecer vuelo general de campanas y disparo de morteretes; á continuación será descubierta la veneranda imagen de los acordes de la Marcha Real...

En Sagunto (cont.) Día 6.—Al amanecer vuelo general de campanas y disparo de morteretes; á continuación será descubierta la veneranda imagen de los acordes de la Marcha Real...

En Sagunto (cont.) Día 6.—Al amanecer vuelo general de campanas y disparo de morteretes; á continuación será descubierta la veneranda imagen de los acordes de la Marcha Real...

En Sagunto (cont.) Día 6.—Al amanecer vuelo general de campanas y disparo de morteretes; á continuación será descubierta la veneranda imagen de los acordes de la Marcha Real...

En Sagunto (cont.) Día 6.—Al amanecer vuelo general de campanas y disparo de morteretes; á continuación será descubierta la veneranda imagen de los acordes de la Marcha Real...

Se ha ordenado que por los médicos los distintos cuerpos y unidades se proponga á practicar el reconocimiento previo de las clases é individuos de tropa que necesiten hacer uso de los baños y aguas medicinales de Archena...

SANTOS DE MAÑANA.—Nuestra Señora de las Nieves. QUARENTA HORAS.—Concluyen en la casa del convento de Santa Catalina de Valencia...

Sección religiosa Funciones para hoy Teatro Serrano.—Por la tarde á las 8 (doble) La Corza blanca y La Foseca...

En Alcira (Valencia) Se venden ó alquilan grandes Talleres Construcción de máquinas y fundición de fierros, con edificios, alumbramiento de gas...

Francisco Ferrero.—Médico Enfermedades secretas, de la matriz y de infancia.—Consulta de once á una. Grátis los sábados de siete á ocho...

Pérdida Se agradecería que la persona que se ha encontrado una medalla de oro, con la imagen de la Purísima, y que en el reverso llevan las iniciales G. V., la presente en la casa de Zaragoza, núm. 10, 2.º, por lo que quedarían reconocidos y se le gratificará, por el tarse de un recuerdo.

A los propietarios Libritos de cien hojas de recibos tallados para el pago de alquileres. De venta en Administración de este periódico al precio de una peseta.

Plaza de Toros Los niños sevillanos El cuarto golpecito dado por nuestra prensa á la cuadrilla de niños sevillanos ha dado un excelente ingreso en la quilla...

Plaza de Toros (cont.) La plaza está llena, exceptuando algunos claros que se observan en el sol. A las cuatro y media se desprende de llave el presidente Sr. Mafé y comienza la corrida con el primero de Pablo Romero...

Plaza de Toros (cont.) El becerrete se arrima cuatro veces de atpa, derribando un caballo. En el segundo tercio es ovacionado pequeño Pacorro, que clavando banderillas produce el disloque. Alternan con gritos, que lo hace bastante bien...

Plaza de Toros (cont.) El segundo, que es berrendo en cárdulo salpicado, la emprende también con la ballería, que recibe cinco ataques del rucho. Los maestros se lucen lanceándolo. Caraancha entra por delante con los toros en la mano, y al colgarlos es recogido y volteado, quedando aturdido frente á cara del toro. Magritas coloca un pique recibiendo también un palo, y el primer repite con otro de castigo, muy suplicado...

Ha marchado al balneario de Calbard el Rector de esta Universidad Dr. Machi.

La hiperclorhidria ó acidez del estómago, úlcera del mismo, vómitos, aguas de boca, neuritis del estómago, neurastenia gástrica, se curan tomando el Elixir Estomacal de Salz de Carles.

El correo de Madrid ha llegado con media hora de retraso por esperar á su combinado en La Encina.

En el de Barcelona ha venido el excocejal D. Manuel Martínez. En el expreso ascendente de dicha línea ha salido el Dr. Albiñana, y en el de Andalucía D. Andrés Gargallo.

El rápido de Madrid ha salido D. Vicente Duñal y señora, y el ingeniero don Francisco Pérez.

Balneario de Santo Tomás

Manantial de aguas sulfurosas Situado junto á la iglesia del Grao Crónica religiosa

Cultos para mañana: En el Patriarca, á las nueve y cuarto misa conventual, Miserere, adoración de la Santa Cruz y visita á las reliquias que allí se veneran.

En el Salvador, á las nueve misa solemne con exposición y música, y por la tarde, á las cinco, ejercicio de pasión con sermón y Via-Crucis.

En la parroquia del Salvador y Santa Mónica, el clero cantará por la tarde solemnes vísperas, completas, maitines y laudes en honor de su primer titular la Transfiguración del Señor.

En la parroquia de Nuestra Señora del Pilar y San Lorenzo, mañana, festividad de Nuestra Señora de las Nieves, la colonia se establece obsequiará á su excelsa patrona con una misa de Comunión á las siete de la mañana en el altar donde se venera la Santísima Virgen de la Seo, patrona de dicha ciudad.

En la iglesia del Sagrado Corazón de Jesús (Compañía), la Pia Unión del Sagrado Corazón de Jesús y Purísimo Corazón de María celebrará á las siete misa de Comunión, y por la tarde, á las seis, se pondrá de manifiesto S. D. M., estación, trisagio de la Santísima Trinidad, letanías del Sagrado Corazón de Jesús, acto de desagravios y sermón por el Padre Juan Peris, S. J., bendición, reserva y cantos.

La Alianza Pia de reparación de blasfemias, canónicamente erigida en la real parroquia de los Santos Juanes, celebrará el primer viernes; á las siete misa de Comunión con órgano y meditaciones, terminando con el himno del Corazón de Jesús en la capilla.

Sucesos

Accidentes.—En la casa de Socorro del Puerto han sido atendidos hoy: el súbido italiano Lumbian Fridian Faloni, que presentaba síntomas de alcoholismo agudo y de heridas contusas en la cabeza y hemorragia nasal; Francisco Quesada Sela, de 34 años, de la extracción de un cuerpo extraño en la mano derecha, y Rafael Teruel Tamari, de una contusión y herida en la mano derecha.

Buen servicio.—La ronda del cuerpo de Seguridad ha detenido á dos licenciados de presidio y conocidos amigos de lo ageno, llamados Francisco Antón (a) Terreseta y Guillermo Sales (a) Guillermón.

Multas.—El señor Gobernador ha impuesto las siguientes: De 75 pesetas á Francisco Antón Gallana, Guillermo Sales Boltá y José Alonso Soriano, por blasfemias. De 25 á Vicente Mayans Pérez, por embriaguez y escándalo. De 10 á Francisco Salvador Galdach, por fumar en un cine.

Incendio.—En los montes de La Caparrosa y de Chiferrera, del término de Fuente la Higuera, se ha declarado un incendio que está tomando gran desarrollo. La Guardia civil, las autoridades locales y muchos vecinos están trabajando activamente para aislar el fuego, que sigue extendiéndose á causa del fuerte viento reinante.

Caida.—En el Hospital provincial ha ingresado esta tarde el albañil Joaquín Valero Llopis, de 39 años de edad, que ha tenido la desgracia de caerse del andamio donde estaba trabajando, ocasionándose lesiones de consideración.

Niño ahogado.—En la carrera de Encorts, traste 5.º, se ha ahogado un niño de dos años. Se ignora el nombre. A las cuatro ha ido al juzgado á levantar el cadáver.

Desgracia.—Un anciano de 71 años, llamado Vicente Marco Antón, ha tenido la desgracia esta tarde de que volcara un carruaje en el que iba, á la bajada del puente de San José.

Intoxicada.—A última hora de esta tarde se ha presentado en el Hospital provincial una mujer, habitante en la casa núm. 15 de la calle de Vinatea, manifestando que había ingerido legía y sentía agudos dolores.

El médico de guardia le ha suministrado los auxilios que la ciencia médica aconseja en estos casos.

Niño abandonado

Esta tarde á las dos y media, en el quicio de la puerta de una casa de la plazuela de Luis Vives, se ha cobijado un niño de diez años, cubierto de harapos y desnudo.

Los cultos que la comunidad de religiosos dominicos han celebrado hoy en la iglesia de Santa Catalina de Sena, en honor de Santo Domingo de Guzmán, como día propio de su festividad, han revestido gran solemnidad.

Por la mañana hubo misa de Comunión general, siendo el celebrante el P. Pomer, religioso dominico, acercándose á la Sagrada Mesa numerosos fieles.

La solemne comenzó á las diez, oficiando de pontifical el Obispo de Fesesa, reverendo P. Cervera, vicario apostólico de Marruecos, asistiéndole los PP. Dominguez, Alonso, Forteza y Corell, que como el celebrante, pertenecen á la orden franciscana, que tienen establecida hermandad con la de los dominicos.

Al Evangelio ha ocupado la Sagrada Cátedra el P. Bernardino Verdú, también franciscano, pronunciando un elocuente discurso panegírico de aquel gran santo español, fundador de la Orden de predicadores.

Por la tarde se ha celebrado un solemne ejercicio con sermón á cargo del P. Guardó, dominico.

A dichos cultos ha asistido extraordinario concurso de fieles, predominando entre ellos los que pertenecen á la V. O. T. de Santo Domingo de Guzmán.

Anoche recibió el señor Gobernador civil un telegrama alarmante del alcalde de Játiva participándole que 2.000 regantes de aquel término se le habían presentado en manifestación pidiendo que se envíe otra vez la Guardia civil para custodiar las aguas del río de los Santos, evitando que los huertanos de Canals sigan apoderándose de ellas.

El Sr. Moreno ordenó inmediatamente que fuerzas de la benemérita vayan á custodiar el río citado, y telegrafió al alcalde de Canals para que sean tapados los boquetes que hacen los regantes de aquel término para aprovecharse de unas aguas que no son suyas.

Dicen de Madrid que en el ministerio de la Guerra se trabaja activamente en la ultimación de la nueva ley de Reclutamiento, sobre la base del servicio militar obligatorio.

Son una especialidad los porcosos, sandwiches y otros fiambres que se sirven en el Bar Argentino, Sangre, 15, frente al Ayuntamiento.

Con la siega de cereales en la provincia de Teruel, que sea dicho aparte es bastante regular, ha coincidido la llegada de numerosos cazadores, muchos de ellos valencianos, á los sitios predilectos de la caza de codornices. Según noticias, este año son pocas las codornices que se ponen á tiro, sobre todo en los términos de Cella y Villarquemado, donde otros años había gran abundancia de ellas, ocurriendo lo propio en Alcalá de la Selva, Mosqueruela y Valdeinarnes, donde acostumbra á ir muchos aficionados de Valencia.

¿Quiere usted tener buen apetito? Tome un aperitivo en el Bar Argentino, situado frente al Ayuntamiento.

Por lo que pueda interesar á los opositores á Telegrafos, les advertimos que el orden en que se examinarán es: Primero los procedentes de convocatorias anteriores y en su primera y segunda vuelta; luego los procedentes de la actual convocatoria de Madrid, primera y segunda vuelta, y últimamente los de las provincias.

Ha sido nombrado cura regente de Benifairó de los Valles D. Adolfo Cortina.

La reina de las aguas es la de Paracuellos de Giloca, pues no tiene rival entre las aguas sulfurosas españolas y extranjeras, para curar los desarreglos de la nutrición.

Según manifestamos en el número de ayer un ciclista que se lesionó en la Alameda á las siete de la mañana, no pudo ser atendido en la Posta que en la Exposición Nacional tiene instalada La Cruz Roja. Mejor enterados, debemos manifestar que la Cruz Roja, que se desvía siempre por cumplir los fines de la institución, no ha podido en este caso concreto y con tanto sentimiento, atender al ciclista aludido, por cuanto comienza su servicio en la Posta á la hora en que se abre la Exposición ó sea á las ocho de la mañana, y el accidente de referencia tuvo lugar á las siete. De donde se deduce que por parte de la Cruz Roja no hubo ni descuido ni negligencias, manifestación que nos complace en hacer pública.

Anoche, sobre las ocho, salieron fuerzas de los regimientos de infantería de Mallorca y caballería de Sesma, con objeto de efectuar paseos nocturnos de instrucción, regresando hoy al amanecer á sus respectivos cuarteles.

Los objetos de arte niquelados, dorados y plateados, recobran el esplendor de nuevos en la fábrica de la calle Corona, 17.

En la Audiencia solamente se ha visto hoy una causa incoada contra Gregorio Cambres Bonillo, acusado por el fiscal de haber penetrado en un campo de algarrobos de Chiva, llevándose varias arrobas sin permiso del dueño.

La defensa ha estado confiada al letrado D. Francisco Soto Bordés.

No comprar máquinas parlantes sin conocer antes los Gramófonos de la Compañía Francesa del Gramófono en el Salón Cuesta, Droguería de San Antonio, esquina á la calle de la Erquilla, y Bazar Hernández, calle de la Paz.

PERILLAS ELECTRICAS, buenas y baratas. Única fábrica, Llano Remedio, F.

Urberuaga de Uvilla.—Marquina (Vizcaya).—Aguas azoadas. Especiales para las enfermedades del aparato respiratorio. Pídase Memoria y guías. Se remiten gratis.

Para realizar los géneros restantes de la temporada, rebaja los precios de la mayor parte de los artículos la casa Luis Amador, San Vicente, 8, 10 y 12.

Completo surtido de blusas batista confeccionadas, de 3, 4, 5, hasta 12 pesetas.

El señor delegado de Hacienda ha recibido orden para abonar á doña Manuela Peñaranda dos meses de supervivencia.

Purificar la sangre con el gran depurativo Enolaturu Zarza Costas. Farmacia Vinda Costas, (bajo la torre Sta. Catalina).

El señor delegado de Hacienda ha hecho para mañana los siguientes señalamientos de pago: D. Juan A. Carrera, 111'75 pesetas; don Baldomero Martí, 164'68; D. Joaquín Villar, 205'83; D. Ignacio Niguez, 162'20; don Mariano González, 37'05; D. Vicente del Valle, 65'88; D. Mariano Bosch, 59'28; administrador del penal de San Miguel de los Reyes, 92'49; D. Pedro Gallano, 123'50; don Federico Martínez, 396'52; director de la casa de Beneficencia; 9. 61'81; id. Misericordias, 704'78; administrador de Correos; 380'38; D. Justo Moratal, 988; D. Juan Barquero, 989'53; director de Telegrafos, 1.272'19; D. Juan Garrido, 24.887'81, y clases pasivas, 35.000.

En el trono se sentará la reina, á la que darán guardia dos maceros.

En el momento de entregarse los premios, los timbales y clarines ejecutarán la Marcha de la Ciudad, y lujosas labradoras arrojarán flores sobre las niñas. Al mismo tiempo se soltarán 200 palomas.

Después se celebrará la kermesse, en la que tomarán parte distinguidas señoritas. Al concurso de poetas se han presentado 19 poesías, que fueron remitidas al Sr. Llorente para que emitiese el fallo correspondiente. Las plicas se han abierto hoy, resultando premiada la que lleva por lema «Orópéndola», original de D. Juan Bautista Alegre Ortiz, y con el acésit, «Heliotropo», también del mismo autor.

Le. Verbena El jurado se constituirá en la Alameda á las once de la noche para adjudicar los premios á los mejores peinados.

El laberinto quedará terminado mañana, así como la instalación de los kioscos y puestos de venta de refrescos y frutas.

De aviación Decididamente se desiste de la fiesta de aviación por no haber quedado arreglado á satisfacción el motor del biplano del señor Grau, y que hoy ha sido llevado á los talleres de los Sres. Vilanova.

Batalla de flores Brillantísimo promete ser este hermoso festejo, á juzgar por el entusiasmo que ha despertado en todas las clases sociales tan poética fiesta.

Tenemos noticias de que muchas familias aristocráticas han encargado á renombrados artistas el adorno de sus carruajes y que se aprestan á la lucha, con extraordinario acopio de proyectiles, que indiscutiblemente convertirán la pista en un hermoso tapiz de flores. Por su parte, la comisión presenta 37 magníficos carruajes, que tripularán bellísimas señoritas, y más de 200.000 bouquets, distribuidos convenientemente, á fin de que el entusiasmo y el ardor de la lucha no decaiga ni un solo momento.

Arraigó en Valencia, cuna de artistas y de poetas, el hermoso festejo de las flores á iniciativa del señor barón de Cortes, y desde aquella fecha, cuantas batallas se han organizado como corriendo el programa de nuestra típica Feria, han sido un derroche de ingenio y buen gusto de nuestros originales artistas y un alarde grandioso de la pléyade de flores que dan fama á nuestros jardines. Este año no ha de disminuir el festejo comparado con los anteriores, sino que al contrario, aventajará en mucho á las batallas realizadas desde la implantación en Valencia de tan hermoso y poético festejo.

Por otra parte han regalado premios valiosos S. M. el rey, S. A. la infanta Isabel, los infantes D. Fernando y doña María Teresa, doña Luisa y D. Carlos, excelentísimo señor Capitán general, Gobernador civil, Alcalde, presidente de la Diputación provincial, comandante de Marina, presidente de la Sociedad Valenciana de Agricultura, de la Cámara de Comercio, de la Real Sociedad de Tiro de Pichón, del Real Club Automovilista, del de la Liga de propietarios y el de la comisión titulada «Barón de Cortes», consistente en un aristístico estandarte, cuyos premios están expuestos en el acreditado comercio del Sr. Sánchez de León, calle de San Vicente.

Los pedidos de localidades son numerosísimos, hasta el extremo de que sería muy posible que no pudieran cumplirse todos ellos, y para mayor facilidad del público, desde mañana por la tarde se servirán aquéllos y quedará abierta la venta de las localidades sobrantes para presenciar este festejo que honra y gloria á nuestra querida Valencia.

Programa para mañana A las cinco de la tarde, Festival Infantil en la Glorieta.

A las diez de la noche, Fiesta Marítima en el puerto.

La Exposición Nacional EN VALENCIA Teatro lírico Ayer tarde debutó la notable bailarina Luisa de Bigné, constituyendo un éxito. Dentro del género que cultiva no cabe ir más allá. Todo el trabajo resulta nuevo, desde los trajes y decorado hasta la presentación.

Una de las cosas que más llamaron la atención del público, por la novedad que encierra, fué el ver cómo se vistió la artista en escena, valiéndose de un medio ingeniosísimo.

En el centro del telón de fondo hay un pequeño rampante con un finísimo transparente, y al terminar cada ballable se apaga el alumbrado, quedando el teatro completamente á oscuras. Entonces se ilumina el rampante y aparece el camerino de la artista, viéndose perfectamente como ésta cambia de traje.

Representa la señorita Bigné distintos tipos admirablemente vestidos, sobresaliendo en el de bayadera, el cual aprovecha la artista para bailar una danza india como jamás se ha visto.

Los aplausos y llamadas á escena sucediéndose sin interrupción. Ha sido un acierto el contrato de esta notable artista.

Cleo de Merode La comisión de Festejos está en negociaciones para contratar para seis funciones á la celebridad mundial Cleo de Merode.

Noticias locales

Nos quejábamos ayer del calor excesivo reinante, y para consolarlos hemos tenido hoy Poniente con una temperatura de 41'7 al sol y 34' á la sombra. La presión barométrica sigue á 756 milímetros, y la humedad relativa es de 73'.

En la Comandancia de Marina se ha recibido el siguiente telegrama del Instituto Central Meteorológico: «Una borrasca poco intensa existe al Sur de las Baleares (757 mm.). Las presiones más elevadas residen por las Azores.»

Llamamos la atención del digno Gobernador civil acerca de lo que ocurre en la calle de Mosen Femares y que trae consternados á los pacíficos moradores de dicha vía.

Anoche á las diez unas vecinas promovieron un gran escándalo, insultando á una respetable señora que estaba tomando el fresco en el balcón, y como quiera que no había allí agentes de la autoridad no pudieron formular el oportuno atestado.

Nuestro colega Las Provincias se ocupó hace días de la causa determinante de que la calle de Mosen Femares, antes tan tranquila, sea ahora foco de escándalo, y si el señor Gobernador no toma, como esperamos, cartas en el asunto, y desmiente con sus medidas la leyenda de que hay protectores influyentes, tendrán que emigrar de dicha calle los vecinos pacíficos.

Procedente de Amberes ha fundeado hoy en nuestro puerto el vapor español Pelayo, con cargo general y pasajeros.

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte

La empresa, abusando de la paciencia del público, y por favorecer a otras empresas...

Quinto, colorado y de muchos plés, que le recorta Limeño con unos lucidos lances...

Sexto, berrendo en negro, jugueteón y de muchos bríos. Desmonta a un ginete y seguidamente la emprende con el peonaje...

Agencia Mencheta

Por Telégrafo y Teléfono

El Consejo de ayer

En el ministerio de la Gobernación se reunió, como ya anunciamos ayer, el Consejo de ministros...

La parte más interesante del Consejo estuvo dedicada, por el Sr. Merino, a dar cuenta a sus compañeros de la marcha de la huelga de Bilbao...

La prensa

El Imparcial.—Comenta la alocución del Sr. Urquijo, excitando a los católicos del Norte a realizar la manifestación...

Varias noticias

El Sr. Merino, hablando anoche con los periodistas en la Gobernación, dijo que el rey ha llegado perfectamente a Calais...

crucero Cataluña por falta de tiempo para asistir a la revista naval que se celebrará el 14 de setiembre.

El viaje del kaiser a San Sebastián se ignora oficialmente.

Una tormenta. Telegrafían de Palma de Mallorca que siendo sobre las diez de la mañana descargó ayer una furiosa tormenta...

El viaje de los reyes. Telegrafían de París que el rey de España, antes de salir para Londres...

Madrid 4, 16-15. García Prieto. Llegó esta mañana a Madrid el ministro de Estado, Sr. García Prieto...

Merino. También es posible que vaya a San Sebastián, desde Bilbao, el Sr. Merino.

Lo que dice Canalejas. El jefe del Gobierno lamenta la campaña de El Correo Español que excita las pasiones personalmente contra él...

La huelga de Bilbao. Un telegrama de Bilbao comunica que llegó la comisión de patronos mineros que en la corte conferenció, como se dijo, con el Gobierno...

Consejo de ministros. Ha comenzado el Consejo de ministros en el ministerio de la Gobernación.

A San Sebastián. Probablemente saldrán esta noche para San Sebastián los regimientos de Barbasastro y Saboya.

De Vigo. En el Hotel Universal ha sido detenido un sujeto elegantemente vestido...

De Algeciras. Verificóse el banquete de 60 cubiertos en honor del Sr. Armñán.

De San Sebastián. Los conservadores reunieron en su Círculo para cambiar impresiones acerca de la política del Gobierno.

Más de San Sebastián. Al discutirse en el ayuntamiento la moción pidiendo que se prohiba la manifestación católica...

Madrid 4, 17-15. Más de San Sebastián. Al discutir en el ayuntamiento la moción pidiendo que se prohiba la manifestación católica...

Madrid 4, 18-15. Lo que dice Calbetón. Hablando el Sr. Calbetón de su reciente viaje a Valencia, ha dicho...

Concesión de cruces y ascensos a jefes y oficiales de infantería en activo y de la escala de reserva.

De Bilbao. Bilbao.—La prensa católica guarda silencio ante el orden del Gobierno prohibiendo la manifestación organizada para el domingo próximo.

Los organizadores de la manifestación tropiezan con dificultades para el flete de embarcaciones y conferenciaron con el comandante de Marina...

Madrid 4, 16-15. García Prieto. Llegó esta mañana a Madrid el ministro de Estado, Sr. García Prieto...

Merino. También es posible que vaya a San Sebastián, desde Bilbao, el Sr. Merino.

Lo que dice Canalejas. El jefe del Gobierno lamenta la campaña de El Correo Español que excita las pasiones personalmente contra él...

La huelga de Bilbao. Un telegrama de Bilbao comunica que llegó la comisión de patronos mineros que en la corte conferenció...

Consejo de ministros. Ha comenzado el Consejo de ministros en el ministerio de la Gobernación.

A San Sebastián. Probablemente saldrán esta noche para San Sebastián los regimientos de Barbasastro y Saboya.

De Vigo. En el Hotel Universal ha sido detenido un sujeto elegantemente vestido...

De Algeciras. Verificóse el banquete de 60 cubiertos en honor del Sr. Armñán.

De San Sebastián. Los conservadores reunieron en su Círculo para cambiar impresiones acerca de la política del Gobierno.

Más de San Sebastián. Al discutirse en el ayuntamiento la moción pidiendo que se prohiba la manifestación católica...

Madrid 4, 17-15. Más de San Sebastián. Al discutir en el ayuntamiento la moción pidiendo que se prohiba la manifestación católica...

Madrid 4, 18-15. Lo que dice Calbetón. Hablando el Sr. Calbetón de su reciente viaje a Valencia, ha dicho...

repta en diez anualidades, la conclusión de las obras será un hecho en plazo breve.

La línea férrea directa es de interés general, y capitalísima para las poblaciones que enlaza.

Una de los dos proyectos presentados ya está comprobado.

La confrontación del otro quedará terminada a mediados de setiembre, pues a pesar de las vacaciones...

La línea se hará por uno u otro proyecto, subvencionándola el Estado con 60.000 pesetas por kilómetro...

Abrijo el proyecto de que en breve plazo Madrid sea puerto de mar, por su enlace directo con Valencia.

EXTRANJERO

La cuestión del Vaticano. París.—Le Temps, a propósito de la estancia del monarca español en Francia...

Añade que las luchas democráticas son los signos de los tiempos que avanzan, dejando atrás antigüedades que no tienen razón de seguir existiendo.

Roma.—El Observatore publica un largo artículo, en el que dice claramente que la política antirreligiosa del Gobierno español no es de su iniciativa...

En el Vaticano, como en los círculos vaticanistas, ha sido comentadísima la larga estancia de D. Alfonso ayer y anteayer en París.

Dicha prensa censura a D. Alfonso que haya comido con Fallieres, pero censura más aun que conferenciase con Briand...

Los periódicos recuerdan lo que hizo Waldeck-Rousseau con el Nuncio de París, monseñor Lorenzelli.

Francia retiró su embajador del Vaticano, y a pesar de eso, el Nuncio se mantuvo en París...

Añaden los periódicos que igual puede hacer ahora Canalejas.

España y el Vaticano. Roma.—El encargado de Negocios de la embajada de España en el Vaticano...

El Cardenal Sr. Vannutelli dice que el Vaticano se ocupa de la adopción de medidas para evitar que el conflicto se agrave.

«Ciertamente, dice, que el Vaticano se opuso a la ley del Candado, pero al mismo tiempo se proponía seguir adelante las negociaciones.»

El Sr. Canalejas es un hombre terrible, pero confío en que Dios le ilumine.

Si no cede, entonces será la ruptura. Imposible que el rey de España apruebe la política del Sr. Canalejas...

El pueblo español desaprueba esa conducta como ya lo han hecho Pamplona y Bilbao.

Los reyes de España. Douvres.—Los reyes D. Alfonso y doña Victoria fueron recibidos en el muelle por el embajador.

A las siete de la tarde llegaron a Londres. En la estación les esperaban los príncipes Mauricio, Alejandro y Leopoldo de Batsberg...

Comentando la visita del rey D. Alfonso a París y sus conferencias con Briand y Fallieres dicen que significan una nueva orientación política...

Catástrofe. Bruselas.—En el concurso de aviación celebrado en Stokel, ha muerto el aviador Kinet...

Estando el aparato funcionando se paralizó la hélice, cayendo al suelo el aeroplano y quedando Kinet debajo del aparato...

La esposa y un hermano de Kinet presenciaron la catástrofe, que impresionó profundamente al numeroso público que allí había.

Noticias de Barcelona. Barcelona 4, 18-50. Citación. El juez que instruye diligencias con motivo de la agresión de que fué víctima Ullst con una aguja de alpargatera...

Precuciones. El gobernador ha dictado medidas para prevenir los sucesos que pudieran ocurrir con motivo de la tirantez que existe entre carlistas y radicales.

Suplicatorio. Por Capitán general se ha elevado al ministro de la Guerra el suplicatorio para procesar al diputado socialista Pablo Iglesias.

Comentario. La prensa imparcial condena con dureza las algaradas ocurridas en las últimas noches entre los vendedores de hojas sueltas de diferente carácter político.

Notas mercantiles

ALGODONES FUTUROS. Barcelona 4, a las 9:34.

Table with columns: Nueva-York, Cierre, Alza, Baja. Rows for Enero, Marzo, Mayo, Julio, Agosto, Octubre, Diciembre.

LIVERPOOL. Enero febrero 1911, 7:19 9. Febrero marzo, 7:19 9.

Table with columns: Nueva-York, Cierre, Alza, Baja. Rows for Enero, Marzo, Mayo, Julio, Agosto, Septiembre, Octubre, Noviembre, Diciembre.

Balances vendidas durante el día efectivo en el Mercado de Liverpool, 8.000. Catalá y Molis hermanos.

Cotización oficial. Madrid 4, 17-19. 4 por 100 interior fin mes, 84:15.

Table with columns: Nueva-York, Cierre, Alza, Baja. Rows for 4 por 100 interior fin mes, 4 por 100 interior fin próximo, Amortizable 5 por 100.

Table with columns: Nueva-York, Cierre, Alza, Baja. Rows for 4 por 100 exterior, Anunciaras 00'00, 61'00, 18'00, Cédulas hipotecarias, Río de la Plata.

MEDICAMENTO DE FAMILIAS

ADOPTADOS DE REAL ORDEN por los Ministerios de Guerra y Marina.

Previo informe de la Junta Superior Facultativa de Sanidad de la Real Academia de Medicina.

DESPUES DE HENRYAULTS EN LA CLINICA.



QUEAN INMEDIATAMENTE como ningún otro medicamento empleado hasta el día todo clase de indisposiciones del tubo digestivo...

vómitos y diarreas de los típicos, de los viejos, de los niños, CÓLERA, TIFUS, DISENTERIA.

Vómitos de las embarazadas y de los niños.

CATARROS Y ÚLCERAS DEL ESTOMAGO. PIROXIS CON ERUPTOS FÉTIDOS. REUMATISMOS Y AFECCIONES HÚMEDAS DE LA PIEL.

Pidanse en todo el mundo en las principales Farmacias. SALICILATOS DE VIVAS PEREZ.

INDISPENSABLE A LOS VIAJEROS.

Sección amena

En un tribunal: El presidente dice al reo, acusado de haber dado muerte a su suegra y a su esposa...

«Tiene usted algo que alegar en su defensa?» «Deseo que el tribunal tenga en cuenta que tengo 60 años y que esta es la primera vez que esto me ocurre.»

Gedeón se ha levantado a las cinco de la mañana para tomar el tren. «Figúrate—dice a un amigo—que no he dormido más que dos horas.»

«Pues estarás rendido de cansancio.» «No lo creas. Yo duermo muy de prisa.»

En un tribunal: «¿Es usted reincidente?» «No, señor, soy zapatero.»

Entre comadres: «Este hijo me matará a disgustos con sus calaveradas.» «Parece mentira; un hombre como él y sin querer trabajar.»

«A su padre debería imitar. El ni amigos, ni mujeres, ni tabernas, ni malgastar nunca un céntimo.» «No saldrá nunca de casa.» «No puede; está en la cárcel.»

CHARRADA. «Verás lo que la ocurrió ayer a mi cuarta-prima, un momento en que salió para comprar en la esquina. Ya sabes que es forastera, en tercera dos naída, y que no se ha espavilado ni lo logrará en su vida.»

«Se le acercó otra mujer y la dijo con afán: «Cinco tres eso que llevas y vuelve por azafrán. Me lo ha encargado así Luis; si no me lo creas, ve a casa y se lo preguntas; no temas te cuatro tres. La pánfila lo entregó; cuando volvió diligente y del lance se enteró, fué todo de un accidente.»

Solución a la anterior: Descascarillado.

Imprenta de José Guix, Miñana, 7 y 9.

